
A VOS AGENDAS l SAVE THE DATE!

9-10 Période d'inscription pour les activités extra-curriculaires du 2ème semestre (ASC) |

Ouverture 9h30 QP et 10h30 YP

Registration opens for 2nd semester extracurricular activities (ASC) | Starting 9:30 AM QP

and 10:30 AM YP

10 Réunion d’information pour le séjour linguistique de 10 jours à Paris et Vichy à l'été 2025

à 17h30 | QP

Information meeting for the 10-day language trip to Paris and Vichy in summer 2025 at

5:30 PM | QP

11 Réunion d’information pour le séjour linguistique de 10 jours à Paris et Vichy à l'été 2025

à 17h30 | YP [LIEN POUR REJOINDRE LA REUNION EN LIGNE]

Information meeting for the 10-day language trip to Paris and Vichy in summer 2025 at

5:30 PM | YP [ONLINE TEAMS LINK]

11 Conseil d'Ecole 17h15 | YP

Primary School Committee 5:15 PM | YP

12 Conseil d'Etablissement 17h15 | YP

Education Committee 5:15 PM | YP

17 Webinaire parents sur la parentalité numérique - 18h-20h [LIEN TEAMS]

Parent Webinar on Digital Parenting - 6 PM to 8 PM [TEAMS LINK]

17 Début des activités extra-curriculaires (ASC) du 2ème semestre

Start of the 2nd semestre extra-curricular activities (ASC)

21 Lancement de la campagne de réinscription pour l'année scolaire 2025-2026

Launch of the re-enrollment campaign for the 2025-2026 school year

22 Dîner-rencontre entre le Conseil d'Administration et les parents | Centre-ville

Dinner meeting between the Board and parents | Downtown

28 Cérémonie de remise des diplômes du Brevet des Collèges 2024 à 18h00 | QP 

Graduation Ceremony for the 2024 Brevet des Collèges at 6:00 PM | QP

10-14 Vacances scolaires et période de stages ASC

March School Break and ASC Camps

22 Journée Internationale du LFS organisée par le BDA | QP

International Families Day organized by the Events Committee | QP

30 LFS General Assembly

Shanghai French School General Assembly

LE MOT DU BOARD l FROM THE BOARD

QUOI DE NEUF l WHAT’S NEW AT LFS?

Séjour linguistique exceptionnel
en France – Été 2025
Le Lycée Français de Shanghai propose un

séjour linguistique exceptionnel de 10 jours

à Paris et Vichy pour les collégiens peu

familiers avec la France. Au programme :

cours de français intensifs, activités

culturelles et sportives immersives, et

découvertes inoubliables ! Une opportunité

unique d’améliorer son français tout en

explorant la France. Pour plus de détails,

vous pouvez vous référer à l'email envoyé

par la Direction ou vous joindre aux

sessions d'information [LIEN]. La 

période d’inscription est du 10 au 23 février.

Unique Language Trip to France –

Summer 2025

The Shanghai French School is offering an

exceptional 10-day language immersion trip to

Paris and Vichy for middle school students. The

program includes intensive French lessons,

immersive cultural and sports activities, and

unforgettable discoveries! A unique opportunity to

improve French skills while exploring France. For

more details, please refer to the email sent by the

School Leadership or join the information

sessions [LINK]. The registration period is from

the 10th to the 23rd of February.
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Chers parents, 

Nous espérons que vous avez passé de belles fêtes du Nouvel An chinois en famille. Les

membres du Conseil d’Administration du Lycée Français de Shanghai vous adressent leurs

meilleurs vœux pour cette année du Serpent. Symbole de transformation et de renouveau, le

serpent illustre parfaitement l’année qui s’annonce pour notre école. Lors de l’Assemblée

Générale du dimanche 30 mars à Qingpu, nous ferons un point sur l'année passée et vous

dévoilerons nos travaux sur le nouveau plan stratégique pour les 4 prochaines années,

réaffirmant notre ambition : un établissement ouvert, excellent, attractif et accessible, avec

toujours la réussite et le bien être de nos enfants au cœur de notre engagement. Du 20 au 22

février, nous aurons aussi le plaisir d’accueillir sur nos campus un colloque réunissant des

représentants d’une dizaine de lycées français du monde entier, afin de nous enrichir

mutuellement de nos expériences et bonnes pratiques. Tout au long de l’année, de nombreux

projets pédagogiques, sportifs et culturels portés par l’ensemble de nos équipes rythmeront la

vie de notre communauté : la célébration de la francophonie, des compétitions en Asie-

Pacifique, le 50ᵉ anniversaire des relations Europe-Chine, sans oublier le 30ᵉ anniversaire du

LFS aux côtés de la Deutsche Schule Shanghai. Une année riche en perspectives s’ouvre à

nous, et nous sommes impatients de la partager avec vous !

 Le Conseil d’Administration

Dear Parents,

We hope you had a wonderful time celebrating Chinese New Year with your families. The Board sends you

its warmest wishes for the Year of the Snake. A symbol of transformation and renewal, the snake perfectly

reflects the exciting year ahead for our school. At the General Assembly on Sunday, March 30, in Qingpu,

we will review the past year and present our work on the new strategic plan for the next four years,

reaffirming our ambition: a school that is open, excellent, attractive, and accessible, with the success and

well-being of our children always at the heart of our commitment. From February 20 to 22, we are also

delighted to host a conference on our campuses, welcoming representatives from a dozen French schools

worldwide to exchange insights and best practices. Throughout the year, our community will be energized

by a wide range of educational, sports, and cultural initiatives led by our dedicated teams. From celebrating

Francophonie and competing across the Asia-Pacific region to marking the 50th anniversary of Europe-

China relations—and, of course, the 30th anniversary of the Shanghai French School alongside the

Deutsche Schule Shanghai—there is much to look forward to.

An exciting year awaits, and we can’t wait to share it with you!

The Board

   

 

https://www.lyceeshanghai.cn/
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Webinaire sur la parentalité

numérique

Le Lycée Français de Shanghai vous invite à

un webinaire exclusif avec Mme Haza

(psychologue clinicienne) pour décrypter les

enjeux de l’éducation au numérique et

découvrir des outils concrets pour

accompagner vos enfants face aux écrans. Un

moment d’échange interactif avec traduction

simultanée !

🎯  Pour toutes les familles, de la TPS à la

Terminale

💻 Rejoignez-nous ici : Lien Teams

Webinar on Digital Parenting

The Shanghai French School invites you to an

exclusive webinar with clinical psychologist Ms.

Haza, who will explore the challenges of digital

education and share practical tools to help you

guide your children in their digital lives. An

interactive session with live translation!

🗓 Monday, February 17 | 7:00 PM - 9:00 PM

🎯  Open to all families, from preschool to high

school

💻 Join us here: Teams Link

Un bel hommage aux 62

ans de l’amitié franco-

allemande !

A Heartfelt Celebration of

62 Years of Franco-German

Friendship!

Une semaine inoubliable

pour le Nouvel An Chinois

au LFS !

A Week of Chinese New Year

Joy at Shanghai French

School

Le LFS, dans le top 10

mondial des meilleurs

lycées français à l’étranger

Shanghai French School

Ranked Among the Top 10

French Schools Worldwide

Une explosion de

talents à l'ASC Show !

Le Lycée Français de Shanghai accueille le colloque des organismes
gestionnaires de la FAPEE – Zone Asie et au-delà 
Du 20 au 22 février, le LFS et son Conseil d’administration ont le plaisir d’organiser un colloque

réunissant les organismes gestionnaires adhérents de la FAPEE (Fédération des associations

de parents d’élèves des établissements d’enseignement français à l’étranger) de la zone Asie et

d’ailleurs. Nous aurons l’honneur d’accueillir plus d’une dizaine d’établissements, représentés

par leurs parents-gestionnaires, leurs directions et des professionnels du réseau.

Cet événement sera l’occasion d’échanger sur les bonnes pratiques et de renforcer l’entraide

entre établissements à travers plusieurs ateliers de travail. Un temps privilégié pour partager nos

expériences et relever ensemble les défis de l’enseignement français à l’international.

The Shanghai French School is hosting the FAPEE Managing Bodies Conference – Asia

Zone and Beyond

From February 20 to 22, the LFS and its Board of Directors are pleased to organize a conference bringing

together the member managing bodies of FAPEE (Federation of Parent Associations of French Schools

Abroad) from the Asia zone and beyond. We will have the honor of welcoming more than a dozen

institutions, represented by their parent-managers, leadership teams, and professionals from the network.

This event will provide an opportunity to exchange best practices and strengthen mutual support between

schools through several working workshops. A special moment to share experiences and collectively

address the challenges of French education internationally.

Nos professeurs en formation toute l’année

Tout au long de l’année, nous veillons à ce que nos enseignants, sur tous les niveaux et les

deux campus, puissent enrichir leurs pratiques pédagogiques et innover dans leurs méthodes

d’enseignement grâce à des formations variées.

En ce moment, plusieurs grandes formations sont en cours : 

🔹   Sciences cognitives et cogni-classes – Une formation sur l’application des sciences

cognitives en classe, avec pour objectif d’optimiser la mémoire, l’attention et la motivation des

élèves.

🔹  Lutte contre le harcèlement scolaire – Formation basée sur la méthode de la

préoccupation partagée, organisée en partenariat avec le centre RéSIS (Centre de ressources

et d’études systémiques contre les intimidations scolaires).

Our Teachers in Training Throughout the Year

Throughout the year, we ensure that all of our teachers, across all levels and both campuses, have access

to a variety of training opportunities to enrich their teaching practices and innovate in their methods.

Currently, several major training sessions are underway:

🔹 Cognitive Sciences and Cogni-Classes – A training session on the application of cognitive sciences

in the classroom, aimed at optimizing students' memory, attention, and motivation.

🔹 Preventing School Bullying – A training session based on the shared concern method, organized in

partnership with the RéSIS center (Center for Resources and Systemic Studies on School Bullying).

Les parents ultra-engagés au Lycée Français de Shanghai 

Une foule de parents dévoués travaillent chaque jour à améliorer notre école, à

proposer des activités enrichissantes pour les enfants et à renforcer les liens au sein de

notre communauté. Cliquez ici pour en savoir plus !

A dedicated group of parents works tirelessly to enhance our school, organize enriching activities for

students, and strengthen our community bonds. Read on to find out more!
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ASC Show Magic in

images!

15 médailles d’or, 7

médailles d’argent et 9

médailles de bronze

remportés par le LFS au

round 3 de la SSL à

Hangzhou !

15 gold medals, 7 silver

medals, and 9 bronze medals

won at the SSL round 3 in

Hangzhou!

1ère place de la Ligue SSSA

football pour nos filles U15 !

1st place in the SSSA League

football for our U15 girls!

RAPPELS IMPORTANTS l IMPORTANT INFO

SOUTIEN & ENGAGEMENT  l SUPPORT &
PARTICIPATION

Aidez le LFS en partageant le calendrier des

prochaines journées portes ouvertes aux familles

qui seraient intéressées par rejoindre notre belle

école : toutes les informations sur cet article

! Ensemble, contribuons à faire grandir notre

belle communauté scolaire !

Support us by sharing the schedule for our upcoming

open days to families that are considering changing

schools: everything is on this link. Together, let's help

grow our wonderful school community!

WeChat 小红书 LinkedIn Instagram

Réinscriptions 2025-2026 : Ne manquez pas les dates clés !
La campagne de réinscription pour l’année 2025-2026 débutera le vendredi 21 février 2025 et se

terminera le dimanche 9 mars 2025. Pour garantir leur place et préparer la rentrée dans les

meilleures conditions, nous vous encourageons à compléter leur dossier dès l’ouverture des

inscriptions. Un message sera envoyé sous peu par le service des admissions.

Re-enrollment 2025-2026: Save the Key Dates!

The re-enrollment campaign for the 2025-2026 school year will begin on Friday, February 21, 2025, and

end on Sunday, March 9, 2025. To secure your child's place and ensure a smooth start to the school year,

we encourage you to complete the re-enrollment process as soon as registrations open. An email will be

sent shortly by our admissions team.

You are receiving this email because you are a member of the LFS parent community

Want to change how you receive these emails?

You can Unsubscribe or Update your preferences
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